

REINOSA

## La alcaldesa solicita una línea de autobús con Burgos y Madrid

También ha reiterado su petición de que el tren Alvia se detenga en Reinosa

09.08.2008 - JAVIER

Atendiendo a las reiteradas reclamaciones que a lo largo del tiempo se vienen registrando, la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla (PP), ha remitido una serie de escritos a Fomento y al Gobierno de Cantabria en los que solicita el establecimiento de una línea de autobús regular que permita comunicar por carretera Reinosa con las localidades de Burgos y de Madrid.

Mantilla califica de «incomprensible» la ausencia de este servicio en la capital de Campoo, «tanto por el elevado núcleo de población de toda la Merindad, como por la necesidad que en este momento tenemos de disponer de este servicio».

La línea se solicita con salida desde Santander, con parada regular en Reinosa, Burgos, Madrid y viceversa. Otra de las alternativas pudiera ser Santander-Reinosa-Burgos, localidad esta última en la que se puede empalmar también con las líneas a Madrid, servicio éste que tiene establecido desde hace años la localidad palentina de Aguilar de Campoo.



Reyes Mantilla. / DM

Además de este servicio por carretera, Reyes Mantilla continúa reivindicando igualmente la parada de la tarde (ida y vuelta) del tren Alvia, sustituto del Talgo, que fue anulada con la entrada en servicio del nuevo tren Santander-Madrid, insistiendo en que la eliminación de esta parada «ha supuesto un gran perjuicio, y no sólo para Reinosa, sino para el resto de la comarca de Campoo».

Las personas que habitualmente utilizan desde Reinosa los trayectos Burgos-Madrid, y que especialmente en los fines de semana y jornadas festivas son numerosas, tienen que desplazarse a Santander o hasta otras localidades de Castilla y León, como Aguilar de Campoo, Palencia o Valladolid, para empalmar con las líneas regulares que cubren estos trayectos.

Actualmente, y en el caso de Burgos, las personas con este destino por carretera deben de viajar hasta Torrelavega o hasta la localidad burgalesa de Cabañas de Virtus. De igual forma, los viajeros con dirección a Madrid, como alternativa al ferrocarril, tienen la opción anterior o, por el contrario, Aguilar de Campoo.